



Mes enfants ne veulent plus aller chez leur père

Par noon, le 24/01/2012 à 10:38

Bonjour

Divorcée après une procédure extrêmement conflictuelle et longue (près de 5 ans) mes enfants (jumelles) aujourd'hui âgées de 10 ans sont négligées : violences psychologiques, manque d'hygiène et de soins, pas de douche, mauvaises conditions de sommeil sur matelas pneumatiques, punies et grondées pour rien, bafouées selon la compagne du jour et chahutées chez des tiers pour les week-end de garde: il vient les prendre mais les confie si il travaille, ne vient pas les chercher sans prévenir quand ça l'arrange, père qui change de compagnes très fréquemment...Il me coupe littéralement de mes enfants lorsqu'il les a (otages) et ne me permet aucune communication, même avec leur propre portable qu'il confisque. Il leur ment en permanence, les menace et leur raconte des choses qui ne les concerne pas (notre divorce, ses histoires sentimentales...), il les culpabilise, et refuse de m'indiquer où il les emmène en vacances à chaque vacances.

Elles ne souhaitent plus aller chez leur père. Ce monsieur a le comportement d'un schyzo-paranoïaque ou "pervers narcissique". Il sait parfaitement convaincre avec un aplomb extraordinaire dans le mensonge.

Que puis-je faire pour aider mes filles? Quel argument développer (car le sien sera de dire que je cherche à la priver de son DVH)?

Merci de votre réponse.

Cordialement